

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 26. September 2012

Ausweisung von Parkplätzen für Motorräder und -roller

Antrag von OM Nikolay:

Der Magistrat wird gebeten, auch im Westend beispielsweise an nachfolgend aufgeführten Bereichen

- Yorckstraße/Gneisenaustraße
- Goebenstraße/Bismarckring beidseitig der Feuerwehrezufahrt
- Lothringer Straße
- Hellmundstraße/Bertramstraße

Parkplätze für Motorräder und -roller ausweisen zu lassen, wie sie dankenswerter Weise schon an vielen Stellen in der Innenstadt bestehen.

Begründung:

Besonders die Roller-Population steigt stetig, gerade in diesem Jahr noch mehr. Sei es weil man, besonders aber auch frau, kostengünstig mobil sein will oder der Geruch von Freiheit und Abenteuer, wie auch immer, auch im Westend braucht es legale Abstellmöglichkeiten. Die innerstädtischen sind so gut angenommen, dass z.B. in der Friedrichstraße tagsüber keine Plätze mehr frei sind. Ich denke, dass sie auch im Westend gut angenommen werden, niemand will immer auf den guten Willen der Stadtpolizei angewiesen sein.

Beschluss Nr. 0114

Antrag des Ortsbeiratsmitgliedes Nikolay antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher